

Le Centre hospitalier de Mâcon poursuit sa transformation. En effet, ce projet important était évoqué depuis le début des années 2000, avant d'être laissé en raison de la crise en 2008 et de revenir en 2012. L'ouverture de l'établissement date de 1975 et les travaux sont en cours, certains achevés. Il s'agit notamment de la construction d'un plateau ambulatoire et de dialyse. La construction a démarré en mars et la livraison est attendue pour 2018. On compte également une blanchisserie, un nouveau local pour les services techniques, l'extension des locaux du GIE de l'IRM, la restructuration des urgences et de la réanimation. Au début du projet la demande portait sur un ensemble de 2.000 m<sup>2</sup> cependant l' [AGENCE REGIONALE DE SANTE DE BOURGOGNE](#) / T : 03.80.41.98.98 s'est laissée convaincre d'autoriser le redimensionnement de l'ensemble sur un autre volume. [www.ch-macon.fr](http://www.ch-macon.fr)